

Pierre Buyoya nommé chef de la force africaine au Mali

Arrib News, 31/01/2013 – Source AFPL L'ex-président burundais Pierre Buyoya, haut représentant de l'Union africaine (UA) pour le Mali et le Sahel, a été nommé chef de la MISMA, la force africaine en cours de déploiement au Mali, en plus de ses actuelles fonctions, a annoncé l'UA jeudi. « La présidente de la Commission de l'UA, Nkosazana Dlamini-Zuma, a nommé (...) le Haut représentant de l'UA pour le Mali et le Sahel, l'ancien président Pierre Buyoya du Burundi, comme son représentant spécial et chef de la Mission internationale de soutien au Mali sous conduite africaine (MISMA) », indique l'UA dans un communiqué.

L'UA a précisé que cette nouvelle mission – la tête de la MISMA s'ajoutait à ses fonctions actuelles. Cette nomination intervient au lendemain d'une conférence des donateurs organisée à Addis Abeba pour réunir des fonds destinés à accélérer le déploiement de la MISMA et la restructuration de l'armée malienne, mise en route par des groupes islamistes armés qui avaient conquis entre mi-2012 et ces derniers jours la moitié du nord du pays. Le manque de ressources financières et logistiques handicapent sérieusement le déploiement de la MISMA, que la Communauté économique des États de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO) tente depuis plusieurs mois de mettre sur pied pour épauler les forces maliennes. Cette force, désormais largie d'autres contingents africains et commandée sur le terrain par un général nigérian, doit à terme, au côté de l'armée malienne, prendre le relais des forces françaises, envoyées d'août à mi-janvier pour repousser une offensive des islamistes qui progressaient en direction de Bamako. L'armée française a depuis repris le contrôle de la quasi-totalité du Nord du Mali et s'appropriait jeudi à sécuriser Kidal, dernière grande ville de la région sous contrôle islamiste, dont elle contrôlait l'aéroport.